



Ahrensburg, 27.08.2021

Pressemitteilung der Fussballabteilung des Ahrensburger TSV

Themen: Jugendvollversammlung und Mitgliederversammlung 2021 der Fussballabteilung des Ahrensburger TSV v. 1874 e.V.

Jugendvollversammlung

Auf der Jugendvollversammlung am 23.08.2021 fanden die Wahlen für den 2. + 4. Jugendwart/wartin statt.

Der bisherigen Amtsinhaber für die Posten des 2. + 4. Jugendwartes/Jugendwartin, Max Wascher und Julia Pollermann, standen für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung und wurden ohne weitere Gegenkandidaten/in für weitere 2 Jahre in ihren Ämtern bestätigt.

Zudem wurden Christina Zaar und Christopher Kleis für ein Jahr als neue Beisitzer der Jugendleitung gewählt.

Die Abteilungsleitung ist erfreut darüber, dass in der Leitung der Jugendabteilung durch diese Wahlen die langjährige Kontinuität gewahrt bleibt und wünschen dem Team der Jugendleitung und ihren Beisitzern weiterhin viel Erfolg.

Mitgliederversammlung

Bei der Mitgliederversammlung am 23.08.2021 wurde Karl-Heinz Wedekind ohne Gegenkandidat und ohne Gegenstimme bei 2 Enthaltungen für weitere 2 Jahre in das Amt des 1. Abteilungsleiters wiedergewählt und geht somit bereits in seine 5. Amtszeit in dieser Position.

Ebenso wurde Amtsinhaber Jens Gohlke ohne Gegenkandidat und einstimmig für weitere 2 Jahre in das Amt des Schriftführers wiedergewählt und geht somit bereits in seine 6. Amtszeit in dieser Position.

Neuer 2. Kassenprüfer ist Max Wascher, der ohne Gegenkandidat bei 2 Enthaltungen gewählt wurde.



Mit den vorgenannten Ergebnissen der Wahlen ist die angestrebte und erforderliche Kontinuität in der Abteilungsleitung erneut gewährleistet, die es gerade jetzt, in Zeiten der Corona-Pandemie, die eine Ausübung eines Ehrenamtes noch schwieriger gestaltet, braucht, um die vor uns liegenden, vielfältigen Aufgaben und Herausforderungen angehen und erfolgreich erledigen zu können.

Aufgrund der Ergebnisse des Kassenberichtes des Kassenwartes Andreas Bielesch sowie des Kassenprüfungsberichtes der Kassenprüfer/in Christina Zaar und Matthias Nagel konnte die Versammlung der gesamten Abteilungsleitung die Richtigkeit der Abteilungskasse und somit die Entlastung bestätigen.

Am Intensivsten diskutiertes Thema der Mitgliederversammlung war der bereits gestartete Bau des provisorischen Parkplatzes auf dem ehemaligen 1. Platz (Rasenplatz) des Stormarnplatzes direkt vor Rathaus. Es herrschte großer Unmut und Unverständnis darüber, dass offensichtlich seitens der Ahrensburger Stadtverwaltung keine Planungen für einen gefahrlosen Übergang der geplanten Zu- und Abfahrtswege zum Parkplatz von den Umkleidekabinen hin zu den Fußballplätzen gibt. Die Abteilungsleitung sieht sich hier aufgefordert, im Sinne der Sicherstellung der Verkehrssicherheit umgehend die Stadtverwaltung Ahrensburg zu kontaktieren.

i.A Jens Gohlke

Schriftwart /Pressesprecher-Fussball
Ahrensburger TSV v. 1874 e.V.